

架け橋だより

架け橋プログラムとは、幼児期の教育から小学校教育への
円滑な接続を図るためのものです。

西会津町こゆりこども園

【小学校マラソン記録会を応援にいきました】

実施日 10月4日（金曜日）

○活動の様子

小学校マラソン記録会の応援にいきました。最後まで諦めないで走る小学生の姿を見てから、益々、一所懸命園庭を走る年長児の様子がありました。また、10月18日に行われた、こども園の「マラソンごっこ」の行事に、1年生が応援に来てくれました。保護者の方や友達など、たくさんの応援の力をもらい、全員が最後まで走りきることができました。

長い距離を頑張ることは、心も体も丈夫になります。①

【1年生と一緒にさつまいも掘りとお芋パーティーをしたよ】

実施日 10月7日(月)、10日(木)

○活動の様子



10月7日、春に1年生と一緒に植えた架け橋菜園で、さつまいもの収穫を行いました。1年生と混合で6グループに分かれ、力を合わせて芋を掘りました。



③⑦⑨ さつまいもがどんな風に実っているのか知ることができました。会話を楽しみながら一緒に活動できたことで、友達ができました。楽しい思い出ができたことで、不安が軽減されました。

10日、1年生のさつまいもパーティーに招待してもらい、交流しました。掘ったさつまいもを蒸かしてもらい、一緒に食べました。「お友達ができたよ。」と1年生の名前を覚えて、嬉しそうな年長児でした。



○保育士の思い

交流活動を重ねるうちに、年長児と1年生がとても親しくなりました。小学校を訪ねる機会が増えることにより、子供たちにとって小学校が身近な場所になっています。4月の大きな環境の変化にも、顔見知りの先輩や先生が待っていてくれることで、安心して入学をおかえられると思います。

○保護者のみなさんへ

園の「マラソンごっこ」の行事では、①走る楽しさを感じる②丈夫な心と体を作る③最後まで諦めない心を育むという3つをねらいに取り組みました。小学校のマラソン記録会の様子を見ることで、がんばる姿に「かっこいいな。」と感じ、応援の力で最後まで頑張ることができました。これからも、子供たちへの応援をよろしく願います。

○幼児期の終わりまでに育てたい「10の姿」…今回の活動では主に、①③⑦⑨

- ①健康な心と体 ②自立心 ③協同性 ④道徳性・規範意識の芽生え ⑤社会生活との関わり ⑥思考力の芽生え
- ⑦自然との関わり・生命尊重 ⑧数量や図形、意識や文字などへの関心 ⑨言葉による伝え合い ⑩豊かな感性と表現